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11 октября представительная делегация Приазовского государственного технического университета (ПГТУ, Мариуполь) во главе с и.о. ректора
Игорем Кущенко посетила Политехнический университет. В числе гостей также были первый проректор ПГТУ Юрий Сагиров, руководители
институтов и факультетов. В соответствии с приказом Министерства науки и высшего образования РФ Санкт-Петербургский Политех является
куратором ПГТУ. В сентябре вузы подписали договор о сотрудничестве в рамках работы XI Петербургского международного газового форума.

https://www.spbstu.ru/media/news/international_activities/peterburgskiy-politekh-i-priazovskiy-gosudarstvennyy-tekhnicheskiy-universitet-podpisali-dogovor-o-s/


Почетных гостей приветствовал ректор СПбПУ академик РАН Андрей Рудской.
Он отметил готовность Политеха помочь в восстановлении системы образования,
повышении качества обучения и квалификации кадров, и подчеркнул, что отдельные
работы по этим направлениям уже ведутся. К обучению на образовательных
программах Политеха готовятся приступить порядка 70 студентов ПГТУ, часть из них
будет учиться очно, другая часть — дистанционно. «В ближайшее время нам
необходимо оперативно решить вопросы зачисления студентов, заняться учебно-
методическим обеспечением, чтобы ребята могли как можно скорее приступить
к учебе и наверстать упущенное, — сообщил ректор СПбПУ. — Помимо этого, есть ряд
и других задач — наладить взаимодействие на уровне научных групп, библиотечных
комплексов, организацию стажировок и программ повышения квалификации, издание
совместных публикаций и многое другое. Мы готовы в этом плане сотрудничать.
Я желаю и вам, и нам, чтобы последствия случившегося были как можно скорее
ликвидированы, а все проекты — реализованы».



Говоря о развитии научного взаимодействия, Андрей Рудской отдельно остановился
на программах аспирантуры. Министерство науки и высшего образования РФ
уполномочило Политехнический университет присваивать ученые степени — в России
таким правом обладают только 12 вузов. Также возможные формы сотрудничества —
подача совместных заявок на конкурсы Минобрнауки, российских фондов
и организаций, издание совместных публикаций в высокорейтинговых журналах и пр.



Помимо развития образовательного и научного взаимодействия, Политехнический
университет осознает важность гуманитарной поддержки. В начале октября
инициативная группа политехников направила четыре тонны гуманитарной помощи
и два автомобиля повышенной проходимости российским военнослужащим —
участникам спецоперации. Кроме того, в ближайшее время представитель ректора —
официальный координатор взаимодействия между Политехом и университетами
Донецкой народной республики — отправится в Донбасс, где будет проведена работа
по развитию и укреплению сотрудничества.

https://www.spbstu.ru/media/news/studencheskaya_zhizn/dva-avtomobilya-i-chetyre-tonny-gumanitarnoy-pomoshchi-peredali-politekhniki-voennosluzhashchim/


По мнению ректора СПбПУ, должно быть уделено внимание и вопросам студенческой
жизни. Знаменитые концерты в Белом зале, проектные сессии и мастер-классы
на площадке «Точки кипения», развитие творческого потенциала в театральных
студиях, танцевальных и хоровых коллективах и многое другое — все это поможет
установить дружеские связи между студентами, понять и ощутить дух университета.

Ректор Приазовского государственного технического университета поблагодарил
руководство СПбПУ за теплый прием. «Мы рады, что есть возможность брать пример
с лучших. Нас многое объединяет — Санкт-Петербург и Мариуполь — города-
побратимы, много людей связаны между собой, есть общие интересы и стремления.
Мы хотели бы как можно скорее восстановиться, сократить требуемый для этого путь
и выйти на нормальные рельсы. Надеемся, что наша совместная работа будет
способствовать процессу восстановления вуза», — подчеркнул Игорь Кущенко.



Характер визита официальной делегации ПГТУ получился в значительной степени
прикладным: после переговоров с руководством СПбПУ коллеги из Мариуполя
распределились по рабочим группам, где вместе с профильными экспертами
Политехнического университета приступили к решению конкретных вопросов.
Результаты работы, а также планы дальнейшей совместной деятельности участники
представят в пятницу, 14 октября. Об этом читайте в наших следующих новостях.
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